
Abg. Skoda lehnte die Beteiligung an einem Windpark ab, da das Geschäftsmodell von 
Subventionen abhänge und die Renditen unklar seien.  
 
Anschließend ließ der Vorsitzende über den Beschlussvorschlag der Verwaltung abstimmen. 
Der Finanzausschuss fasste folgenden Beschluss:   
 


